

# *Crea Santos comisión para que comience diálogo para implementar acuerdo de paz*

---



Bogotá, 4 oct (RHC) El Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, creó una comisión para que “a la mayor brevedad” comience un diálogo que permita la implementación del acuerdo de paz con las Farc-Ep, frenado de momento tras el rechazo del pacto en el plebiscito del domingo.

Durante una declaración desde la Casa de Nariño, sede del Gobierno colombiano, Santos designó en la comisión a la canciller María Ángela Holguín; el ministro de Defensa Luis Carlos Villegas; y el jefe negociador del Gobierno en el proceso de paz con las FARC, Humberto de la Calle, quien fue ratificado en ese cargo.

“(Los he designado) para que, a la mayor brevedad, comiencen los diálogos que nos permitan abordar todos los temas necesarios para tener un acuerdo y culminar con éxito el sueño de toda Colombia de terminar la guerra con las FARC-EP”, dijo Santos al insistir en que “el país necesita unidad”.

“Tendremos que actuar con prontitud y poner límites de tiempo, pues la incertidumbre y la falta de claridad sobre lo que sigue ponen en riesgo todo lo que hasta ahora se ha construido”, aseveró el mandatario quien pidió dejar “atrás las rencillas, los odios y la polarización que tanto daño hacen”.

Horas antes, el presidente se reunió con delegados de los partidos Social de Unidad Nacional, Liberal y Cambio Radical, que forman parte de la coalición centroderechista de Gobierno, así como del Partido Conservador, de la izquierdista Unión Patriótica y de la independiente Alianza Verde.

El Presidente, que recibió el respaldo de los partidos asistentes, hizo la invitación a las fuerzas políticas que estuvo dirigida principalmente al partido de derecha radical Centro Democrático, cuyo máximo líder es el ex presidente y ahora senador Álvaro Uribe.

El exprimer mandatario lideró la campaña para rechazar el acuerdo de paz que fue firmado hace una semana en Cartagena de Indias por Santos y el comandante de las FARC-EP, Rodrigo Londoño.

Aunque Uribe respondió a la invitación de Santos diciendo que quiere “aportar a un gran pacto nacional” por la paz que corrija los “errores” del acuerdo entre el Gobierno y las FARC-EP, su formación política no acudió al llamado a la Casa de Nariño.

Sin embargo, el Centro Democrático reiteró que está dispuesto al diálogo y que sus representantes en esos contactos serán Oscar Iván Zuluaga, Carlos Holmes Trujillo e Iván Duque, perfilados por ese sector como pre-candidatos presidenciales para la campaña de 2018.

Santos recibió con “entusiasmo la designación de tres voceros del Centro Democrático para sentarse a dialogar” y confió en que “con la voluntad de paz de todas las partes” se pueda “llegar pronto a soluciones satisfactorias para todos”.

Además de proponer un diálogo con los opositores del acuerdo para salvar el proceso de paz, Santos anunció tras el plebiscito que la comisión viajó a La Habana para discutir allí lo ocurrido con los miembros de las FARC-EP.

Asimismo, anunció que el Gobierno mantiene el alto al fuego acordado con las FARC-EP, postura que también adoptó el grupo guerrillero en un pronunciamiento de Londoño en la Isla caribeña, quien además insistió en que el resultado del plebiscito no tiene efectos jurídicos sino políticos.

El presidente agradeció además a los Gobiernos de al menos una decena de países, además de los líderes de los principales organismos multilaterales, que reiteraron su respaldo al proceso con las FARC-EP e hicieron un llamado a las partes a mantener los diálogos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107540-crea-santos-comision-para-que-comience-dialogo-para-implementar-acuerdo-de-paz>



**Radio Habana Cuba**